
 

 

 

 

 

交通当番での挨拶          高橋寛子委員 

 普段の朝なら、慌ただしく家事に追われている時間ですが、当番の日は、早々に身支度を調えて家を

出ます。 

我が家の息子は、母親が街頭に立つのを気恥ずかしく思っているようですが、指定の帽子とたすきを

掛けていざ出発!! 元気な声で子どもたちに挨拶をすれば、ほとんどの子どもたちが、挨拶を返してく

れます。小さなことですが、声かけで元気を与え、元気をもらい、イヤなことがあっても今日も頑張ろ

う!!と思ってくれる子が一人でもいればうれしいな、と思い声かけをしています。  

ＰＴＡ会員になって         瀧 悦子委員 

「できる人が できるときに できることを」というのがとても気に入りまして。まっ何とかなるで

しょう、と引き受けました。 

上の娘が高校生の時は３年間ＰＴＡだったので、１年間なんて早い早い。交流できる機会があると、

いろいろな方の話が聞けるので楽しいですよ。と思いました。 

「子育て四訓」という言葉       匿名希望 

昨年の豊明市家庭教育学級の講演会で、すてきな言葉に出会いました。 

子育てには、４つの教訓があると…。 

１，乳幼児は、しっかり肌を離すな。    ２．乳児は肌を離せ、手を離すな。 

３．少年は手を離せ、目を離すな。     ４．青年は目を離せ、心を離すな。 

あなたが小さかった頃、抱っこしておんぶして、やっと眠りについたから、そーっと布団に降ろすと

…うぇーん!! 保育園の頃は、手をつないで登園したり、公園を散歩したり、「母さん、手をつないでい

てね」と、かわいいことを言いながら、眠りについたものです。小学生になった頃、友達も増え、いろ

いろなことにチャレンジしていくあなたを見るのが楽しみでした。中学生になった今、ちょっぴり反抗

もしてみたりしているけど、いつでもあなたのことを思っています。何かあったら、いつでも welcome!! 

みなさまの子育て四訓は、どうでしょうか？ 

給食エプロン         匿名希望 

子どもが、週末にエプロンを持って帰ってきます。洗濯して週明けに学校へ持って

いくのですが、このエプロンを観察するのが好きです。エプロン、帽子、袋。 

新しいものは気にならずに、ササーッと片付けてしまいますが、長年選手のエプロンは、ボタンが取

れそうになっていたり、袖口のゴムが伸びていたり、端の方がほつれていたり…。そんなエプロンたち

を見つけると、テンションが上がっていざ補修!! 同じ思いで補修してあるエプロンたちを見ては胸が

熱くなってきます。１つのエプロンでも、あちらこちらが直してあったりして…。何人ものお母さんた

ちが、ちょっとずつ直しているのです。子を思う母の思いが一針一針あるように思えてしまいます。 

買い換えてしまうのは簡単ですが、いろいろなところを直してあるエプロンを見ると、心が温かくな

ります。子どもたちにとっては、新しい方がよいのかもしれませんが・・・。 

このエプロンを洗濯できるのも、残りあとわずかになってしまい、さみしく思いますが、感謝の気持

ちです。 

寄せ植え講座と料理教室を開催しました！ 

１０月１９日、豊明市文化協会の長山加代子先生、山内フミヨ先生、井

川郁子先生をお招きして、寄せ植え講座を開催いたしました。土作りから

苗の選定まで、すべて先生方に準備していただいたので、汚れることなく、

楽しみながら寄せ植えを学びました。 

1１月９日には、昨年度と同様に家庭教育学級や豊明市民講座でご活躍

の内藤須巳子先生をお招きして「中高生のお弁当のおかず」作りに挑戦しました。講師の先生のお話も

すばらしく、あっという間に時間が過ぎてしまいました。できあがったお弁当を参加者全員で、おいし

くいただきました。レシピは、豊中ホームページに掲載してあります。参加者の声をお届けします。 
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○低料金でたくさんの種類の植物を用意していただき、すてきな寄せ植え
ができあがり、うれしく思います。大事に育てていきたいと思っています。 
○初めての寄せ植えでしたが、とても楽しく研修することができました。
花に触れ、興味も高まり、育てることも頑張ってみたいと思います。講師
の先生もとても温かい雰囲気ですてきでした。ありがとうございました。 
○内藤先生のお料理は、いつも！とても！参考になるし、楽しいです。あ
りがとうございました。 
○普段から使っている食材を違う味付け、調理法でバリエーションが楽し
めました。 
 
リサイクル活動について 
第九全校合唱発表のあった 11 月５日に PTA 主催のリサイクル活動を行いました。昨年度の PTA

委員会で決まったように、今年から第九発表の前に中学生の保護医者向け、第九発表の後に小学６年生

の保護者向けの２回行いました。また、今年からどんな品でも１点１００円としました。２２,７００円

集まりました。ご協力に感謝します。リサイクル用品の提供を、これからもよろしくお願いします。 

ＰＴＡ研修旅行を実施しました！ 鈴木由美子教育文化部長                 
12 月４日、研修旅行に初参加しました。子ども３人育てていますので、

なかなか参加のチャンスがありませんでした。今回は、一緒に委員をして

いる友達から声をかけていただき参加。当日は、ありがたいことに初雪を

見るほどの寒さ。雪化粧した郡上八幡の山は、大変きれいでした。古今伝

授ミュージアムで貴重な話を聞き、昼食は優雅フランス料理のミニコース。

それからは、各班に分かれて体験という流れ。私は、手ぬぐい作り体験を

して、周りの方たちと楽しい時間を過ごしました。普段では味わえないことばかりの１日で、参加して

本当によかったと感じました。企画、運営の双峰学区の委員の皆さん、ありがとうございました。 

 

PTA委員さんからの投稿です！ 
＠ 小学校でもＰＴＡ委員をさせていただいたのですが、そのときよりも負担は軽かったように思いま
す。体育大会も第九発表会も申し訳ないくらいの特等席で見ることができました。委員になることで、
学校へ行く機会も増え、子どもたちの様子を間近で見ることができました。もし、委員になることをた
めらっている方が見えたら、「気軽に引き受けてみたら？楽しいですよ」と、お勧めしたいです。 

＠ 仕事の量も思っていたより多くなかった。あらかじめ年間の予定が出ていたので、仕事をしながらで
も負担なく活動できたと思います。

＠ 我が子が幼稚園のときに親しくしていた方と、再び中学校のＰＴＡで逢えたとき、懐かしさや子育て
を頑張っているんだなあという、思いが込み上げてきました。

＠ ＰＴＡ委員をさせていただき、知り合いが増え、また校長先生や教頭先生ともお話しする機会があり、
楽しい１年でした。

＠ 交通安全指導では、中学生はもちろんのこと、豊明に関わる方々も挨拶をしてくれます。横断歩道前
では、結構な割合で車も止まってくれ、子どもたちから元気ももらえて、朝から元気になります。

＠ 交通安全指導では、朝の挨拶時に今どきの中学生の姿を垣間見ることができました。男子の方が、挨
拶をする子が多かったのには、びっくり

＠ 子どもたちが、学校生活を快適に過ごせるようにＰＴＡの活動があって、支えになっているのだと思
います。多くの人に活動を知ってもらいたいと思いました。

＠ 「できる人が できるときに できることを」と言っていただいたので、気が楽になりました。年５
回の委員会の回数は、適当だと思います。 

夏休みのパトロール報告から 
・間米神社の盆踊りの２日間、数人の中学生が参加しておりましたが、地域の方々と挨拶をして交流し、

楽しく終了しました。 

・三崎の祭り(ピアゴ駐車場)は、こちらから声を掛けると挨拶をしてくれました。派手に着飾っている子

や、特に目立っているような子には会いませんでした。 

・唐竹グランドの祭りは、人出は多かったですが、中学生はマナーよく過ごしていたように見受けられま

した。 

・パルネス駐車場での盆踊りのパトロールで、問題はありませんでした。子どもたちの笑顔、楽しんでい

る様子が見られました。 

ＰＴＡ活動にいつもご協力頂きありがとうございます。今年もあとわずかです。会員の皆様

にとってどんな１年だったでしょうか？来る年が、幸多からんことをお祈りします。 

メリークリスマス！そしてよいお年をお迎えください。 


